

Jesús Herrero nos recuerda y anima a acudir al próximo evento de aikido que se celebrará en Lanzarote.

*Hola Compañeros:*

*Nos gustaría compartir con todos vosotros un año más el V Congreso Internacional de Aikido que se va a celebrar en Lanzarote del 1 al 4 de septiembre de 2011. Como en años anteriores, nuestros propósitos es hacer buen Aikido, intentar eliminar esas barreras negativas entre grupos y asociaciones que nos separan y hacer del Aikido una gran familia y como es nuestro quinto aniversario tenemos un pequeño detalle para vosotros.*

*Y como no, aprovechar estos días de vacaciones con este clima estupendo.*

*Animo y si necesitáis, consultar, no dudéis en llamar (Tito 679759300).*